



Développement : Les atouts touristiques de Guelmim présentés à Top Resa (Géoparc Jbel Bani)

Développement : Les atouts touristiques de Guelmim présentés à Top Resa (Géoparc Jbel Bani)  
 Le Conseil régional du tourisme de la région de Guelmim-Oued Noun sera présent à Top Resa à la Porte de Versailles à Paris, et qui se tiendra du 20 au 23 septembre pour représenter les professionnels du tourisme de la région. La participation au salon permettra de présenter les capacités touristiques régionales et interrégionales du sud du Maroc, de l'Anti Atlas et du Jbel Bani et de faire valoir l'ensemble des niches touristiques et le capital matériel comme immatériel dont ces provinces regorgent. Selon un communiqué du CRT de Guelmim, le salon sera une occasion pour présenter, documents à l'appui, des circuits touristiques interactifs aux départs des aéroports régionaux, guide touristique, flyers et cartes postales en plusieurs langues, en phase avec les nouvelles technologies des QR (codes-barres &ndash; NTIC) permettant ainsi de faire bénéficier le touriste et le voyageur, avec un simple GSM ou un PC, de plus de 50.000 pages référencées Google, photothèque, cartothèque et vidéothèque mettant en exergue population, artisanat, culture, folklore, paysages et l'ensemble des possibilités de découvertes touristiques encore méconnues. La même source ajoute que le CRT de la région Guelmim se veut le porte-parole d'un développement touristique interrégional, d'un géo écotourisme couvrant les arrière-pays du Sahara Atlantique, des régions de Guelmim et Souss-Massa, venant en complément des capacités régionales d'Agadir. A noter que la région de Guelmim ambitionne d'accueillir un million de touristes à l'horizon 2020, à la



faveur des potentialités touristiques authentiques dont elle regorge (désert, mer, oasis&hellip;) et d'un plan d'action prometteur et précis. La région aspire à augmenter la capacité d'hébergement touristique à 36.000 lits à l'horizon de 2020, le taux d'occupation des chambres à 60% et la moyenne du taux de résidence à 6 jours au titre de la même année. Ces objectifs sont «réalisables» vu les richesses naturelles de la région, son patrimoine matériel et immatériel qui associe oasis, plages, sources naturelles d'eaux chaudes et monuments historiques, outre son patrimoine culturel qui allie cultures locales et traditions typiques et originelles, offrant ainsi une expérience touristique exceptionnelle à ses visiteurs. Le 11 septembre 2016 Source web Par Aujourd'hui Le Maroc